
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 21.10.2019

Top 8 Anfragen und Sonstiges

Herr Dr. Brockmann weist darauf hin, dass der Seitenstreifen in der Rosa-Luxem-
burg-Straße wieder mit Sand aufgefüllt werden muss.

Frau Fuchs fragt an, wie viele e-Tankstellen im Stadtgebiet vorhanden sind.

Herr Prahler antwortet darauf, dass sich im gesamten Stadtgebiet vier e-Tankstel-
len befinden.  


